

T@mT@m/CFTC.FAE

Fédération CFTC des Fonctionnaires et agents de l'Etat - 2bis, quai de la Mégisserie - 75001 PARIS

Téléphone : 01 40 13 80 88 - Fax : 01 40 13 80 89



cftcfae@free.fr



<http://www.cftc-fae.fr>



facebook.com/groups/CftcFAE



https://twitter.com/cftc_fae

N° 411 Le 22/11/2016

LES FONCTIONNAIRES SONT DES ÊTRES HUMAINS

Dans le jeu politique des primaires, les Fonctionnaires sont traités en masses, par centaines de milliers.

Les fonctionnaires sont comme chosifiés, oui nous ne sommes plus que des objets, des agrégats comptables.

Je vous en enlève combien ? 200 000 ? 500 000 ?

A 60 kilos en moyenne (peut être plus...) ça nous fait 30 millions de tonnes en moins, des économies en milliards de salaire, des milliers de bâtiments en moins, des économies en stylos, en espace voire en air.

Comme l'a dit une candidate, le fonctionnaire on l'embauche pour 40 ans, puis il y a les veufs, les veuves et les ayants droits... ça n'en finit pas...

Le fonctionnaire n'est plus traité en être humain mais en masse, par des politiciens qui n'ont en tant que tels, aucun pouvoir sur la fonction publique.

Hélas pour eux, le mépris est un boomerang cruel et un gouvernant n'est rien sans...les fonctionnaires.